

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung Erzhausen In den Leimenäckern 24 • 64390 Erzhausen

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Herrn Wolfgang Demmel Rodenseestraße 3 64390 Erzhausen

per E-Mail vorab

Erzhausen, 28. November 2014

Antrag der SPD-Fraktion zum Verkauf des Grundstückes Hebbelstraße

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die SPD-Fraktion bittet Sie, auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung folgenden Antrag der SPD-Fraktion aufzunehmen und hierüber die Gemeindevertretung beschließen zu lassen:

Die Gemeindevertretung wird gebeten, wie folgt zu beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, das Grundstück Hebbelstraße 4, 64390 Erzhausen, in Verhandlungen mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg neu zu bilden mit dem Ziel, dass der künftige Grenzverlauf des Grundstückes Hebbelstraße 4 dem in der Anlage in grün eingezeichneten Grenzverlauf entspricht.

Der Gemeindevorstand wird weiter beauftragt, das Grundstück auch mit Hilfe von Maklern (ohne Alleinvertretungsrecht) zur Vermittlung an Kaufinteressenten anzubieten. Bei Verkaufsverhandlungen soll sowohl das neu gebildete Grundstück im Ganzen wie auch zwei Teilgrundstücke (größeres Grundstück mit Gebäude sowie ein südlich gelegener 3 m breiter Grundstücksstreifen) zum Verkauf angeboten werden; ist die Summe der Höchstgebote für beide Grundstücke höher als das Höchstgebot für das Gesamtgrundstück, sollen die beiden Teilgrundstücke einzeln verkauft werden mit der Maßgabe, dass der Erwerber des südlichen Grundstücksstreifens die Kosten der Verteilung, Vermessung und deren Wahrung im Grundbuch zu tragen hat.

Begründung:

Wie sich aus der beigefügten **Anlage** erkennen lässt, ist der Grenzverlauf des Grundstückes Hebbelstraße 4 (blaue Linie) ein anderer als es dem Verlauf der jetzigen Einfriedigung des Grundstückes Hebbelstraße 4 entspricht. Im westlichen Bereich ragt der Grenzverlauf gemäß Katasterplan und Grundbuch deutlich in das benachbarte Grundstück des Landkreises Darmstadt-Dieburg hinein; im nördlichen Bereich hingegen umfasst die Einfriedigung des Grundstückes Hebbelstraße 4 einen nicht unerheblichen Teil des im Eigentum des Landkreises Darmstadt-Dieburg stehenden Grundstückes. Dem soll unter Wahrung der notwendigen Grenzabstände durch entsprechende Verhandlungen mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg im Wege eines Grundstückstausches Rechnung getragen werden.

Im östlichen Bereich grenzt an das Grundstück Hebbelstraße 4 eine Fläche an, die derzeit als Parkplatzfläche genutzt wird. Es ist im Interesse der Gemeinde, diese Fläche dem Grundstück Hebbelstraße 4 zuzuschlagen, um damit auch einen höheren Kaufpreis erzielen zu können, wobei die entsprechende Arrondierung auch dazu führt, dass bei einer höheren baulichen Ausnutzung des Grundstückes Hebbelstraße 4 ausreichende Parkplätze ausgewiesen werden können.

Soweit erforderlich, erfolgt eine weitere Begründung mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Axel H. Mönch Vorsitzender der SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung Erzhausen

